

## Kleine Freude für Senioren

HOFHEIM. Das Hofheimer Autorentrio Bernd Seelbach, Dieter Bender und Peter Kolar hat vier seiner Bücher "Dehaam, uff de Gass un in de Schul" als kleine Spende an das Hofheimer Martha-Else Haus überreicht. Axel Urban, der Geschäftsführer des evangelischen Feierabendheimes und Michael Freitag, der Leiter des sozialen Dienstes, freuten sich sehr. "Ich wollte es schon kaufen", so Freitag, "aber es war ja immer ausverkauft." Nun haben die Autoren Abhilfe geschaffen. Sie hoffen, den Bewohnern mit ihren Erzählungen eine

kleine Freude zu machen. Das Buch wird in der Hausbibliothek zum Ausleihen angeboten oder auch vorgelesen.

Bei der Übergabe sind zu sehen (von links) Dieter Bender; Heidemarie Fischer, Bewohnerin seit vier Jahren; Michael Freitag und Peter Kolar. Heidemarie Fischer freute sich gleich über die Lektüre, die sicher bei vielen alten Hofheimern Erinnerungen wecken wird. Und das ist ja auch die Intention der Autoren, die bereits über eine Fortsetzung nachdenken. Text/Foto: Peter Kolar